

## APUESTA

# Crowe inaugura nueva oficina en Madrid

L.S. Madrid

Más de 600 metros cuadrados en la Torre Realía son con los que contará Crowe en sus nuevas oficinas que ha inaugurado en la capital fruto del ambicioso plan de crecimiento para la sede de Madrid en un acto en el que estuvo presente el alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida.

Lo confirman Carlos Puig de Travy y Jordi Bech, consejero delegado de Crowe Spain y presidente de Crowe Legal y Tributario, respectivamente, quienes indican que “estas nuevas oficinas obedecen al

crecimiento continuado que ha tenido la firma en Madrid y confirma la apuesta por el desarrollo de nuevos servicios en la capital”. En este sentido, entre los últimos movimientos destaca el fichaje de la abogada fiscalista Elena García de la Torre.

Las nuevas instalaciones, en las que se ubicarán más de 70 profesionales de legal, fiscal, auditoría y consultoría, están diseñadas para ofrecer un entorno flexible adaptado al trabajo híbrido establecido en la firma a raíz de la pandemia.



El alcalde de Madrid José Luis Martínez-Almeida, junto a Fernando Segú y Carlos Puig de Travy, socio director de Madrid y consejero delegado de Crowe, respectivamente.



Lucas Ferrer, socio fundador de Statim.



Jordi López, socio fundador de Statim.



Yago Vázquez, socio fundador de Statim.

## FIRMA MULTIDISCIPLINAR

# Tres socios de Pintó Ruiz & Del Valle lanzan Statim

L. Saiz. Madrid

Una nueva firma multidisciplinaria ha llegado al mercado legal gracias a la experiencia profesional de más de 20 años de tres exsocios de Pintó Ruiz & Del Valle. Lucas Ferrer, Jordi López y Yago Vázquez han lanzado Statim, con sede en la barcelonesa Avenida Diagonal.

El nuevo despacho destaca por la experiencia de sus fun-

dadores en sectores como el farmacéutico y sanitario, alimentación, inmobiliario, tecnológico y medios, energético, comercio electrónico y, sobre todo, deporte. En esta última área, en la que los tres socios cuentan con una importante especialización internacional, Statim prestará servicios a clubes de fútbol de primer nivel mundial, deportistas de élite, federaciones,

agentes y otros operadores en cuestiones contractuales, disciplinarias, regulatorias, dopaje y litigios.

Además de los tres socios, Statim cuenta en sus inicios con otros ocho profesionales, entre los que sobresale el catedrático de derecho procesal José Luis Vázquez Sotelo, que ejercerá como consejero académico y en materia de litigios.

## Cambio de presidente en Elzaburu

Alfonso Díez de Rivera Elzaburu es el nuevo presidente de Elzaburu, sustituyendo a Ignacio Díez de Elzaburu, que seguirá desempeñando el cargo de director de operaciones. Mabel Klimt, por su parte, continuará como socia directora.

## Ángel S. Freire, socio de Araoz & Rueda

Araoz & Rueda ha nombrado socio a Ángel S. Freire en la firma desde 2013. El nombramiento se enmarca en la política de promoción interna de la firma y el crecimiento del departamento de arbitraje y litigación.

## Nueva dirección en Cuatrecasas en China

Cuatrecasas refuerza su presencia en China con la incorporación de Sandra Costas como nueva directora de las oficinas de Pekín y Shanghai, posición que ejercerá de manera conjunta con los socios Omar Puertas y Pablo Cubel.